## Frühjahrsversammlung mit Neuwahlen der Vorstandschaft und Verabschiedung der alten Vorstandschaft, sowie Resi Krause

Donnerstag, 30. März 2017

In diesem Jahr wurde den Mitgliedern des Gartenbauvereins Irschenberg bei der Frühjahrsversammlung am 30. März beim Wirt in Loiderding viel geboten.

Die Neuwahlen der Vorstandschaft, die Verabschiedung der alten Vorstandschaft, sowie ein sehr interessanter Vortrag zum Thema "Der Buchs – ein Tausendsassa" standen auf dem Programm.

Zunächst wurden der Tätigkeitsbericht durch Sabine Freitag und der Kassenbericht durch Uschi Eckersberger vorgetragen.

Es folgte ein sehr ansprechender Vortrag zum Thema Buchs. In diesem erklärte unser Herr Steidle Interessantes zur Geschichte dieses Gewächs, sowie zum richtigen Schnitt, der Düngung und dem Erkennen und beseitigen von Schädlingen. Da er viele Ausstellungsstücke mitgebracht hatte, konnten sich die Anwesenden hautnah einen Überblick verschaffen.

Anschließend musste sich der Gartenbauverein Irschenberg gleich von sechs Vorstandsmitgliedern verabschieden. Es verließen uns die beiden Ausschussmitglieder Resi Mühlpointner und Rosi Kotz. Außerdem entschieden die Kassenprüfer, Georg Eberhard und Marlene Schelshorn ihre Posten niederzulegen. Auch die langjährige erste Vorsitzende, Resi Krause, sowie die zweite Vorsitzende, Regina Köll, werden keine weitere Amtsperiode antreten.



An dieser Stelle geht ein ganz besonderes Dankeschön an Resi Krause. Seit 1986 ist sie bereits Mitglied des Obst- und Gartenbauverein Irschenberg. 1989 trat sie als Schriftführerin der Vorstandschaft bei. Anschließend bekleidete sie in den letzten 24 Jahren, also von 1993 bis 2017, die Rolle des ersten Vorstands und machte den Verein zu dem, was er heute ist.

Sie war immer voller Tatendrang und sprudelte vor guten Ideen. Sie organisierte immer sehr interessante Vorträge und Kurse. Außerdem stammten zahlreiche Vorschläge für Aktionen und Veranstaltungen von ihr. Dazu zählte beispielsweise die Neugestaltung des grünen Markts am Bauhof

in Irschenberg. Besonders das Organisieren der Ausflüge bereitet Resi viel Freude und den Mitgliedern traumhafte Erlebnisse.

Wir wünschen Resi von Herzen alles Gute für die Zukunft. Hoffentlich wird ihr nach dem Niederlegen ihres Amtes nicht allzu langweilig. Falls doch, finden wir bestimmt wieder eine Aufgabe für dich, liebe Resi.





Ein neuer Vorstand war anschließend schnell gefunden. Für die nächsten vier Jahre setzt sich dieser wie folgt zusammen:

1. Vorsitzende	Sabine Freitag
2. Vorsitzende	Uschi Eckersberger
Schriftführer	Elisabeth Simbeck
Kassier	Rosi Hermann
Beisitzer	Ernst Eberhard
	Birgit Desl
	Ilona Simbeck
Jugendvertreterin	Brigitte Stadler



Die neue Vorstandschaft v. links: Uschi Eckersberger, Rosi Hermann, Birgit Desl, Ilona Simbeck, Brigitte Stadler, Elisabeth Simbeck, Sabine Freitag, Ernst Eberhard